

Hoja de acción familiar para la enfermedad de células falciformes

Si el resultado de un análisis de sangre del recién nacido muestra que su bebé podría tener una condición grave llamada anemia falciforme, necesita más exámenes, lo antes posible, para asegurarse de que realmente tiene la enfermedad. Su bebé debe ser atendido por su proveedor médico y por un especialista en la enfermedad de células falciformes.

¿Por qué examinaron a su bebé?

Todos los bebés nacidos en California se someten a un análisis de sangre de rutina poco después del nacimiento para detectar afecciones médicas. El objetivo de este examen de recién nacidos es detectar a aquellos que corren el riesgo de padecer afecciones médicas graves.

Los bebés pueden tener un aspecto saludable al nacer y aun así tener una de estas afecciones. Los bebés con estas afecciones se benefician de un diagnóstico y tratamiento tempranos.

¿Qué es la enfermedad de células falciformes?

La enfermedad de células falciformes afecta la capacidad del cuerpo de tener glóbulos rojos sanos. Afecta a la proteína que se encuentra dentro de los glóbulos rojos, llamada hemoglobina, la cual transporta el oxígeno de los pulmones a todas las partes del cuerpo.

Los síntomas de la enfermedad de células falciformes pueden variar mucho y las personas pueden tener experiencias muy diferentes al vivir con la enfermedad de células falciformes.

Su hijo puede tener uno de los siguientes tipos comunes de enfermedad de células falciformes:

- Anemia de células falciformes
- Enfermedad falciforme "C"
- Talasemia falciforme beta

¿Dónde puede obtener más información?

El médico de su bebé y el especialista en enfermedad de células falciformes son las personas más adecuadas para enseñarle acerca de la enfermedad de células falciformes.

¿Hay tratamiento para la enfermedad de células falciformes?

Sí. Existen muchos tratamientos que ayudan a las personas a controlar la enfermedad y a vivir bien con ella. Con la información y los tratamientos adecuados, las personas con la enfermedad de células falciformes pueden disfrutar de una vida feliz y productiva. Sus proveedores médicos deben analizar las opciones de tratamiento con usted.

La enfermedad de células falciformes es una afección que dura toda la vida. Deberá asegurarse de que su bebé reciba atención médica regular. Su bebé debe ser atendido por un equipo médico en un centro de la enfermedad de células falciformes.



Siguientes pasos

1. Su bebé necesita más pruebas, tan pronto como sea posible, para saber que tipo de enfermedad de células falciformes tiene.

El proveedor médico también puede pedirle a uno de los padres o a ambos que se hagan un análisis de sangre.

2. El proveedor médico de su bebé lo ayudará a programar una cita con un especialista en enfermedad de células falciformes

El especialista revisará los resultados de las pruebas y recomendará un tratamiento. Los bebés con enfermedad de células falciformes se tratan con penicilina dos veces al día para ayudar a prevenir infecciones graves. También reciben otros cuidados de apoyo.

3. Colabore estrechamente con el proveedor médico de su bebé y siga las recomendaciones

La Primera Prueba del Bebé

(<https://www.babysfirsttest.org>). Escriba «Sickle» en el Cuadro «Buscar una Condición». Siga el siguiente enlace. Para español, haga clic en la casilla negra superior derecha marcada «en español»

